

その他 御意見(記述式) ※御意見をいただいた全10名の方の内容です。

学力向上についての取り組みは良いと思いますが、1年生から個別に進学についての指導・助言が欠けているように感じます。応用クラスを設けているのであれば、進学校として地域へも理解いただくと、より知識高い進学校になるのでは。個々へのフォローをお願いしたいと思います。

松高祭、公開授業、進路説明会はとても良いと思っています。

その子の特性を見抜き、伸ばす教育をしていただきたいです。学力はもちろん大事ですが、そこに偏重せず、あらゆる可能性を見出し、若い感受性豊かな高校時代に徳性を高める教育を目指していただきたいです。

最近子供が、国際社会では英語のコミュニケーション力だと感じている様子なので、片言でよいので、できる範囲で話してみる機会を作ってもらえたらと思います。

部活動で、最近おにぎりを食べさせてくれているようですが、自分の子供の場合、自宅での食事量が減って逆効果だと思います。栄養のバランスのいい食事をとった方が、米2合とか1度に食べるよりもいいと思います。

部活動についてなのですが、外部コーチを入れることは不可能なのでしょうか。毎日来てもらえなくても、週1回でも来てもらえることができれば、子供たちも負担が少ないと思います。

部活の顧問の指導力の向上。指導者としての意識が低すぎます。

朝の補習だけでは少ないので、夕方も取り入れてほしい。

国公立に合格できるような学力向上のための対策と、これから求められる力の定着をお願いしたい。

テスト前1週間は部活を休みにしてほしい。

生徒指導を行う上で(服装・身だしなみ)、先生方も子供のお手本になりますよう今一度見直して下さい。コミュニケーションupにも上からの指導も必要なこともありますが、対話も大事であり、どの場においても信頼関係が大事だと思います。進路においても初めからムリと言わず、具体的にどのようにするか指導してください。

記述式の欄にも貴重な御意見をありがとうございました。

今後の松高改革の参考にさせていただきます。

小松島高等学校 学校評価・学力向上推進委員会